
本日のランチ

お客様

会長の時間 武井順一 会長

①先週報告した新入会員の推薦について異議等の申し立て
がございませんでしたので、入会手続きに入ります。

②本日から、ユネスコ協会より依頼の書損じはがきの回収
ボックスを設置致しました。世界中の恵まれない子供達
への教育に役立てられますので、ご協力をお願い致しま
す。

③12月7日開催の理事会の報告を致します。（別紙）
④次週12月28日と年明け1月4日は休会となります。新

年初例会は1月11日、ベラヴィータ２階で18：30点
鐘です。沼田ＲＣとの合同例会で、沼田女子高校吹奏楽
部の演奏を予定しています。

⑤年会費後期分の引落が1月10日に予定されています。
⑥地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

幹事報告 関美津男 幹事

ソングリーダー 和田俊明 会員

沼田市　市民部市民協働課　課長　田村悟様
　　　　市民部市民協働課協働推進係　見城俊彦様

　先週のクリスマス家族会では、久しぶりに会員のご家族
も参加して頂いて盛大に開催することが出来ました。
　担当委員会の本山委員長を始めとした担当委員会メン
バーのお骨折りにより、高橋佳代さんと娘さんのピアノ演
奏と歌、またビンゴ賞品にはワインやお菓子、シクラメン
の花などで本当に盛り上げて頂きました。ありがとうござ
いました。
　また、今年のクリスマス会で本当に良かったなと思った
ことは、会の最後に北野浩司郎会員の指揮の下で行った『手
に手つないで』でした。歌詞のように、本当に沼田中央Ｒ
Ｃが一つになったという感じでした。
　まさに、今年私が掲げたクラブスローガンの『楽しい例
会・楽しく奉仕』そのものという感がありました。
　今日は今年最後の例会です。明日は冬至ということで、
一年で一番日中の日が短い日ということですが、明後日か
らは少しずつですが日が長くなってきます。
　皆さんの今年一年はどんな年だったでしょうか。
　私の会長としての責任期間は、まだ道半ばです。来年も
皆さんのご協力を宜しくお願い致します。
　最後に、新年 1 月 11 日の初例会は、沼田ＲＣとの合
同新年例会となります。我がクラブが担当となっておりま
すので、まだ参加申し込みされていない方は申し込んで頂
き、大勢で新年例会を盛り上げて頂きたいと思います。

自らの心を解放し
明るく学んで
楽しく奉仕
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出席報告 須田恭弘 委員 本日の卓話

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 原澤ふじ子 委員

武井 順一・関 美津男
①本日は、沼田市市民協働課長の田村悟様、協働推進係長

の見城俊彦様、ようこそお出で下さいました。市民協働
のまちづくりについての卓話を宜しくお願いします。

②先週のクリスマス会、皆さんには御参加ありがとうござ
いました。久しぶりに賑やかなクリスマス会となりまし
た。担当委員会の皆さんと参加して頂いた方々に感謝致
します。

金井 康二
　沼田市市民協働課長　田村悟様、市民協働推進係　見城
俊彦様、お忙しい中ようこそ我がクラブにお越し下さいま
した。本日はしっかり勉強させて頂きます。また田村悟様
には、沼田市中心市街地活性化の会議では大変にお世話に
なりました。
髙橋 昭紀
①会長・幹事さんのお陰で充実した例会となり、ありがと

うございます。後半も楽しみにしています。
②妻への誕生日のお花、ありがとうございました。
原澤 ふじ子
　先週はクリスマス家族会で皆様にお世話になりました。
ビンゴでは思いがけず２番で上がり、ありがとうございま
した！

　沼田市 市民部市民協働課　課長　田村悟様
　　　　 市民部市民協働課協働推進係　見城俊彦様
　紹介者　奉仕プロジェクト委員会　茂木清七委員長

『沼田市の地域づくりの取組について』

　なぜ今、地域づくりが必要なのか、地域コミュニティの
現状と課題、そしてこれからの地域コミュニティのあり方
について、広域コミュニティの必要性等をお話し下さいま
した。
・広域コミュニティとは、おおむね小学校区の範囲。
・広域で取り組むメリット
　①人財や情報などの地域資源が増える。
　②地域におけるノウハウを共有できる。
　③交流により新たなつながりが生まれる。
　④良い取組が他の地域にも広がる。
　⑤役員等の負担が分散・軽減される。

『ロータリーの友』の解説 宮田美行 委員


